

PTA だより

茨城県立常陸太田特別支援学校 P T A

令和 6 年 7 月 19 日発行 No. 3

暑い日が続く毎日ですが、子ども達は元気に終業式を迎えました。明日から夏休みです。事故や体調に気をつけながら、楽しい充実した夏休みを過ごしてください。保護者の皆様には、P T A活動にご協力いただき、ありがとうございました。簡単ではありますが、1学期のP T A活動と今後の予定についてご紹介いたします。

(P T A会長)

令和 6 年度の P T A 主催行事について

【おしゃべりの会】 5/30(木)に、本年度第 1 回目として、学校生活への不安をテーマにおしゃべりの会を開催しました。



【ツナイデコウ】 今年度も、「ツナイデコウ」がスタートいたしました。「ツナイデコウ」は参加して下さるみなさんと一緒に作るおしゃべりの場です。第 1 回：6/27(木)「ルール・テーマ決め」、第 2 回：7/17(水)「休日の過ごし方」を開催しました。2 学期以降も安心・安全を心がけて、以下の日程で開催を予定しています。ご参加をお待ちしております。

(P T A副会長)



今後の予定

9 月 18 日(水)
10 月 25 日(金)
11 月 27 日(水)
12 月 20 日(金)
1 月 16 日(木)
2 月 5 日(水)



※変更がある場合は、早めにお知らせします。

【鯨ヶ丘ウォークラリー】

お仕事体験などご縁のある「鯨ヶ丘商店街」で今年もウォークラリーを企画中です。

参加費 500 円でお得なお買い物回りとスタンプ集めを、レトロな街でお楽しみください。そして、今年はずいまる作品展もあります!! 夏休み中にぜひずいまる作品作りにチャレンジしてみてください。詳細は、7 月 17 日に配付しましたお知らせでご確認ください。

(P T A副会長)



【クリスマスコンサート】

12 月 7 日(土)に本校体育館にて行う予定です。

昨年度は、体育館工事のため、コンサートを実施することができませんでしたが、今年度は 12 月開催ということで、クリスマスコンサートとして、常陸太田市民吹奏楽団によるコンサートを計画中です。

詳しくは、10 月はじめに配付するお知らせをご覧ください。ぜひご参加いただき、楽しいひとときをお過ごしください。



(P T A会長)

常設委員会 活動について

【研修・厚生委員会】

5月10日(金)と6月21日(金)に研修・厚生委員会の会議を行いました。
委員長は遠藤早様(小6)、副委員長は加藤教子様(中2)に決まりました。よろしくお願いいたします。
＜奉仕作業・「あげます・ください」＞
10月17日(木)に奉仕作業を予定しています。委員長さんを中心に委員で準備を進めますので、ご協力をお願いします。また、奉仕作業終了後に、「あげます・ください」を実施します。制服や体操着など、リユース品をお譲りします。
＜施設見学＞
期日は未定ですが、作業所・生活介護の事業所の施設見学を予定しています。施設内を見学したり、食事会をしたりする予定です。是非ご参加ください。

【広報委員会】

5月7日(火)と6月5日(水)に広報委員会を行いました。
委員長は、小林鮎美様(中1)、副委員長は、會澤裕子様(中3)に決まりました。よろしくお願いいたします。
第1回目は、今年度の仕事内容についての確認をしました。2回目は、第28号のページ構成の確認や校内に向けて原稿依頼の作成、広報誌発送準備を進めました。
広報誌を年3回発行するために編集活動を行い、子ども達の学校での様子やPTA活動についてお伝えしていきます。是非ご覧ください。

運営委員会の報告

7月11日(木)に令和6年度第2回PTA運営委員会を行いました。
○1学期の活動報告や今後の予定について
(ツナイデコウ、鯨ヶ丘ウォークラリー、クリスマスコンサート)
○知P連と特P連の報告
○各常設委員会(広報委員会、研修・厚生委員会、学年委員会)からの活動報告
お忙しい中、各常設委員長さん、学年委員さんにご出席していただきました。ありがとうございました。

特P連・知P連研修会の報告

6月に知P連、特P連の研修会がオンラインで開催されました。
知P連の講演は、全会員、特P連の講演は、希望された方にYouTubeアドレスをお知らせし、視聴していただきました。

知P連 第1回会員研修会 6/13(木)

演題：『「ふつう」ってなんですか？

～みんなの学校が教えてくれたこと～』

講師：大阪市立大空小学校初代校長

木村 泰子様

インクルーシブ教育を実践している小学校の初代校長先生のお話ということもあって、実体験を交え様々なお話をしてくださいました。自律とは、互いが適切に依存し合うこと。困った時に周囲に助けを求めやすい社会が少しずつ広がってほしいと感じました。

(PTA会計監査)

特P連 第1回会員研修会 6/19(水)

演題：『働く幸せ実現のために「社員から教わったこと」』

講師：日本理化学工業株式会社

代表取締役社長 大山 隆久氏

日本理化学工業では、社員数96名中、知的障がい者68名が、チョークやキットパス製造ラインで作業しています。実際にチョークを作る作業様子の動画からは、黙々と手際よく仕事ができる環境が整っていることがよく伝わりました。

相手の理解力に合わせた指導、作業工程のさまざまな工夫や改革を大事にしています。

このような日本理化学工業の理念と考え方が社会全体に広がり、障がい者・健常者の分け隔てなく就労できる環境が広がることを期待します。
(PTA書記)